4 Piéces
106 m?
Réf. MZICC4758
890 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Niché au coeur du quartier prisé d'Oxford, cet appartement de prestige
de 106,01 m2 est un véritable écrin de confort et d'élégance. Situé
dans une résidence sécurisée avec gardien disponible 24/7, vous
profiterez d'un cadre de vie idylique, agrémenté de superbes
équipements tels qu'une piscine, des courts de tennis et un parc
verdoyant. Le vaste séjour lumineux s'ouvre sur une grande terrasse
offrant une vue imprenable sur la mer, la baie de Cannes et les collines
de I'Estérel, créant ainsi un espace de vie idéal pour se détendre ou

recevoir des invités. La salle a manger attenante permet ...

Nestled in the heart of the prestigious Oxford district, this luxury apartment of
106.01 sgm is truly a haven of comfort and elegance. Located in a secure
residence with a 24/7 available caretaker, you wil enjoy an idylic living
environment, complemented by superb amenities such as a swimming pool, tennis
courts, and a lush park.The spacious and bright living room opens onto a large
terrace offering breathtaking views of the sea, the bay of Cannes, and the Esterel
hills, creating an ideal living space for relaxation or entertaining guests. The
adjoining dining room also allows you to ...

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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